



180 m²

Réf. 0496

689 000 €

Fontvieille

Maison à vendre (13990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare et unique : Maison de total plain pied construite en totalité en pierre de Fontvieille avec de belle hauteurs de plafonds, sur un magnifique terrain de 2000 M2 arboré de fruitiers, pins d'Alep, figuiers et de nombreux vieux oliviers... Maison de 180 M2 à restaurer avec de nombreuses possibilités d'agrandissement et construction pour y réaliser une propriété d'exception avec ses dépendances et piscine ou également possibilité de construire et réaliser une extension selon votre projet .Renseignements et visites au 04 90 54 24 24 , appelez nous pour un rendez vous,

Rare and unique: Single storey house built entirely in Fontvieille stone with beautiful ceiling heights, on a magnificent plot of 2000 m2 planted with fruit trees, Aleppo pines, fig trees and many old olive trees... House of 180 M2 to restore with numerous possibilities for expansion and construction to create an exceptional property with its outbuildings and swimming pool or also the possibility of building and carrying out an extension according to your project. Information and visits on 04 90 54 24 24, call us for an appointment,

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

